
かほく市地域包括支援センター運営協議会 令和元年度第 1 回会議報告 

 

招集年月日 

招 集 場 所 

開 会 日 時 

閉 会 日 時 

委員の定数 

出 席 委 員 

 

欠 席 委 員 

事 務 局 

 

令和元年 10月 28日（月）  

かほく市役所 304会議室 

令和元年 10月 28日（月）午後 7時 15分 

     同      午後 8時 15分 

  10人 

藤田 拓也、角田 真、曽根 志穂、中村 礼子（代理）、前田孝之、金谷 征毅、

東 敦子、遠田 由美子、増田 美弥、髙田 政美 

なし 

寺嶋 立弥長寿介護課長、七野 奈美喜長寿介護課課長補佐、 

網江 智里高齢者支援係長、谷内 憂子介護予防係長 

              議 事 の 経 過     

会長進行 

事務局より

順次説明 

 

委員 

 

事務局 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

委員  

 

事務局 

委員 

事務局 

委員 

 

 

事務局より議件についての説明をお願いします。 

議件 1）2）かほく市の高齢者の現状について、上半期高齢者支援センター業

務報告、かほく市地域包括支援センター運営方針及び重点事業 

（質疑応答） 

・介護予防実態調査の質問項目の中で、歯周病等歯が健康に与える影響も大

きいので追記することは出来ないか 

→回答：前向きに検討します 

・百歳体操の参加人数が平成２６年から２７年にかけて急激に増加した背景

は何か 

→回答：口コミや老人クラブの会合等で周知し、体験講座につながったこと

が大きい 

看護師連携の発端は何かあったのか。また、かほく市が何か看護師連携に関

して補助的なことをするのか 

→回答：看護師の現場からの声があがったこと 

   在宅医療介護連携協議会の一環としてバックアップするが、特別補助

等はない。部屋の予約程度 

クリニックにも看護師連携の案内はきたが、主旨がよくわからない。職場環 

境等の批判的な意味もあるのか 

→回答：自主的な活動で、自己研鑽等の目的も大きい。 

口腔ケアについて：８０歳訪問は誰が行くのか 

→回答：看護師や保健師が行く 

→意見：専門職が訪問するのであれば、口腔に関する内容の聞き取りも実施

してもよいのではないか 

 



 

 

事務局 

 

議件３）介護予防支援・介護予防ケアマネジメント業務委託事業所の承認に

ついて 

新規事業所２件分を説明 

拍手にて全員承認 

 

その他として、認知症シンポジウムの案内 

本日の日程が終了したことを告げ、かほく市地域包括支援センター運営協議

会第１回会議を閉会します。次回の第 2 回は、3 月を予定しています。 

 

 

 


